

Musikalischer Salon

Musikhören im privaten Rahmen
mit Hubert Pausinger



In den „Musikalischen Salons“ treffen sich Musikinteressierte im privaten Rahmen zum gemeinsamen Musikhören. Mit Hilfe der Musicosophia Hör-Methode beschäftigen wir uns mit einem Meisterwerk der klassischen Musik und versuchen zu ihm in tiefere Resonanz zu treten. Musikalische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

► Organisatorisches:

- „Musikalische Salons“ finden entweder in der Körnerstraße 2/9 in 4020 Linz statt oder bei Musikfreunden, die zu einem „Salon“ einladen.
- Wer immer einen musikinteressierten Freundeskreis hat, kann zu einem „Musikalischen Salon“ zu sich nachhause oder gerne auch zu uns in die Körnerstraße einladen.
- Die Musikstücke werden dem Teilnehmerkreis angemessen ausgewählt.
- Ein Salon dauert in der Regel 3 Stunden inklusive einer Pause von 20 Minuten.
- Die „Musikalischen Salons“ werden auf der Basis von **freiwilligen Spenden** abgehalten. Sie sind Teil der Tätigkeit des Musicosophia-Vereins.
Unser Spendenkonto: MUSICOSOPHIA,
IBAN: AT30 3413 5000 0720 7608, BIC: RZOOAT2L135

Rufen Sie uns an, gerne sprechen wir mit Ihnen über Ablauf und Termine.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihre Gertraud und Hubert Pausinger

- **Ort:** Körnerstraße 2/9, 4020 Linz,
- **Kontakt:** T: 0732 - 60 38 33, M: office@musicosophia-austria.at